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QUE 737

Question écrite urgente 
Genève Plage : quelle transparence financière ? 

Selon la Tribune de Genève, le DETA a demandé à la Ville de Genève de 
financer les toilettes prévues sur le site ainsi que la buvette. Ceci pose des 
questions sur la viabilité financière du projet ainsi que sur les priorités 
retenues en matière de dépenses sur ce dossier. 

Dès lors, je remercie le Conseil d’Etat de bien vouloir répondre à ces 
questions : 
– Quel est le montant total qui manque pour terminer le projet de plage 

aux Eaux-Vives ? 
– Est-ce que des mandats externes (frais de communication, lobbying, 

etc.) ont été donnés dans le cadre de ce projet ? Si oui, à qui et pour 
quels montants ?  

– Est-ce qu’un appel d’offres a été lancé pour leur attribution ? 
 

 


